

El 20 del presente en el Teatro Municipal

TEATRO INFANTIL ESTRENARA "LOS PAPELEROS" DE ISIDORA AGUIRRE

Para el sábado 20, a las 15 horas, se illo en el Teatro Municipal la novela de Isidora Aguirre, "Los papeleros", segun una adaptación de Ruth Batra, que estrenara en esa fecha la primera obra oficial, "Los papeleros", de Isidora Aguirre.

En una reunión efectuada el lunes, a pedido de los padres y apoderados de los pequeños artistas, Carlos Hervia, Director del Teatro Municipal, les sugirió el sábado 20, en vez del domingo 14, Día Nacional del Trabajo Infantil, como lo habían pedido en que numerosos artistas apoyaran con lo suyo a estos jorobados.

UNA CASA

Hervia les prometió asistencia para ubicar una casa fuera del Municipio, para habilitar la Escuela, que en la actualidad no cuenta con subsistencia alguna; tiene una matrícula de 320 alumnos; los hay desde cuatro a diez años. Los actuales instalaciones que sirven de salas, se reconvertirán y limpíarán para su mejor trabajo.

Los apoderados constituyeron un escenario que tiene 8 por 4 metros; fabricaron con juntamente un muelle para la exposición fotográfica que inaugurarán el mismo día del estreno de "Los papeleros"; allí se muestra el trabajo previo de los chicos. Vlatis a los bajorrelieves, ensayos en ese ambiente con los actores naturales los trabajadores.

Ruth Batra, se manifestó contenta con el sentido de la cooperación de los apoderados.

Para el sábado 20, a las 15 horas, sin distinción de idoneidad, se illo en el Teatro Municipal la novela de Isidora Aguirre, "Los papeleros". La Escuela nro. 16 es la primera Escuela infantil que se monta en Chile, en su forma artística humana y social.

Lo principal de mi proyecto —agregó Batra—, es que haya una actividad permanente de Teatro infantil. No es posible que Sacomag, con más de tres milenes de habitantes no lo tenga".

LOS ACTORES DE HOY

Algunos de los actores y actrices, acompañados a los padres en la reunión y repartidos en posiciones frente a su trabajo voluntario que pionero realizar el domingo 14, en labores de limpieza de su sala-escuela; de los baños y otros lugares que tienen dentro del Municipio.

Jorge Valdebenito, dominguero en la comuna de Quinta Normal, 6 años; reparte en la caja un papel que le agrada bastante y que lo ha estudiado con cielo. Puedo llegar a mis —dice— hasta que haces mueftes ejercicios de expresión corporal, actividad y vida.

Aprendieron a caminar, saltar y luego sentarse, imitando a ciertas personajes de la vida cotidiana. De ahí, a caracterizar a un papelero por ejemplo hay todavía más que trecho, más a los niños no les ha significado grandes dificultades. Estos se sienten capaces de afrontar grandes responsabilidades en el futuro.

Oscar Valdebenito, her-

mano respondiendo preguntas.

Al término de la reunión, los artistas júrgan y a veces se los ve ensayar sus partes de la obra, que estrenarán maña, viernes que en el Teatro Municipal. El día 20 de

maño del anterior, tiene 7 años, y a igual que ellos este mes.

El Gobierno Popular, demuestra así en los hechos que el artista acostumbrado a su mundo privilegiado es el más talentoso, a la vez y niño.

Teatro infantil estrenará "Los papeleros" de Isidora Aguirre.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro infantil estrenará "Los papeleros" de Isidora Aguirre. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)